



DEFINISI DAN SINGKATAN

Kecuali didefinisikan lain, istilah dalam Pernyataan Penawaran Tender Sukarela ini memiliki arti sebagai berikut:

- 'Afiliasi' berarti pihak sebagaimana didefinisikan dalam UUP2SK, yaitu: (a) hubungan keluarga karena perkawinan sampai derajat kedua, baik secara horizontal maupun vertikal yaitu hubungan asosiatif dengan perusahaan dan pemegang saham yang: 1) suami atau istri; 2) orang tua dari suami atau istri dan suami atau istri dan saudara; 3) kakak dan adik dari suami atau istri dan suami atau istri dan saudara; 4) saudara dari suami atau istri beserta suami atau istrinya dari saudara yang bersangkutan; atau 5) suami atau istri dan saudara orang yang bersangkutan. (b) hubungan antara perusahaan dan pemegang saham, baik secara horizontal maupun vertikal yaitu hubungan asosiatif dengan perusahaan dan pemegang saham yang: 1) kakak dan adik dari perusahaan; 2) kakak dan adik dari orang yang bersangkutan. (c) hubungan antara pihak-pihak di bawah, direktur, atau komisaris dari pihak tersebut. (d) hubungan antara perusahaan dan pemegang saham di mana terdapat 1 (satu) atau lebih anggota direktur, pengurus, atau komisaris, atau pengurus yang sama. (e) hubungan antara perusahaan dan pemegang saham, baik langsung maupun tidak langsung, dengan cara apa pun, mengindahkan atau tidak mengindahkan perusahaan atau pihak tersebut dalam melaksanakan kewajibannya dan/atau kewajiban perusahaan atau pihak dimaksud. (f) hubungan antara 2 (dua) atau lebih perusahaan yang dikendalikan, langsung maupun tidak langsung, dengan cara apa pun, dalam menentukan pengelolaan dan/atau kebijakan perusahaan oleh pihak yang sama; atau (g) hubungan antara perusahaan dan pemegang saham utama yaitu pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memiliki kurang dari 20% (dua puluh persen) saham yang mempunyai hak suara dalam perusahaan tersebut.

'BAE' atau 'Biro Administrasi Efektif' berarti Biro Administrasi Efek Perusahaan Sasaran yang PT Datindo Entricom, berkedudukan di Jakarta Pusat, merupakan pihak yang bertanggung jawab atas pelaksanaan dan penyelesaian pendaftaran pemilikan saham dan pembagian hak yang berkaitan dengan saham.

'Bursa Efek' atau 'BEI' berarti penyelenggara pasar di pasar modal untuk transaksi bursa, yaitu BEI yang telah PT Bursa Efek Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan.

'FPTS' berarti Formulir Penawaran Tender Sukarela, yaitu formulir untuk Penawaran Tender Sukarela yang diterbitkan oleh Pemegang Saham yang bersedia menerima Penawaran Tender Sukarela.

'Hari' berarti setiap hari dalam 1 (satu) tahun sesuai dengan kalender Gregorius tahun kecap, termasuk hari Sabtu, Minggu dan hari nasional.

'Hari Kerja' berarti hari Senin sampai Jumat kecuali hari libur nasional yang ditetapkan oleh Pemerintah Republik Indonesia atau hari libur yang ditetapkan oleh Pemerintah Republik Indonesia atau hari libur yang ditetapkan oleh Pemerintah Republik Indonesia atau hari libur yang ditetapkan oleh Pemerintah Republik Indonesia.

'Harga Penawaran Tender Sukarela' berarti harga yang ditawarkan Perseroan sebagai Pihak yang menawarkan saham kepada Pemegang Saham dan/atau pihak lain yang bersedia membeli saham dari Perseroan, yaitu Rp350 (tiga ratus lima puluh Rupiah) per saham yang akan diterbitkan.

'Investor Company' atau 'Investor Companies' berarti suatu perusahaan atau perusahaan-perusahaan operasional di mana PIB melakukan penyetoran dengan tujuan investasi baik secara langsung maupun tidak langsung kepada Perusahaan Anak. PIB menyetorkan penyetoran tersebut pada PIAK atau instrumen yang nilainya diukur pada nilai wajar sesuai PSAK 109 "Instrumen Keuangan".

'KSEI' berarti PT Kustodian Sentral Efek Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan.

'Masa Penawaran Tender Sukarela' berarti jangka waktu 30 (tiga puluh) Hari yang dimulai pada tanggal 2 Juli 2024 dan berakhir pada tanggal 31 Juli 2024, dan dapat diperpanjang atau diperpendek oleh PIAK dan/atau BAE, kecuali disetujui lain oleh OJK.

'Merkmunham' berarti Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dan/atau Menteri Ketenagakerjaan Republik Indonesia, Menteri Hukum dan Perundang-undangan Republik Indonesia, atau nama lainnya sebagaimana diubah dari waktu ke waktu.

'Otoritas Jasa Keuangan' atau 'OJK' berarti Otoritas Jasa Keuangan yang merupakan lembaga yang melaksanakan tugas, dan wewenang peraturan, pengawasan, pemeriksaan, dan penyidikan sebagaimana dimaksud dalam Undang-Undang No. 21 tahun 2006 tentang Otoritas Jasa Keuangan, sebagaimana diubah dengan UUP2SK.

'Pemegang Saham' berarti pemegang saham yang berhak untuk menjual sahamnya pada Perusahaan Sasaran dalam Penawaran Tender Sukarela, yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Saham Perusahaan Sasaran sebelum berakhirnya Masa Penawaran Tender Sukarela.

'Pengendali' berarti pihak yang baik langsung maupun tidak langsung (i) memiliki lebih dari 20% (dua puluh persen) saham dan/atau (ii) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap perusahaan, baik langsung maupun tidak langsung, dengan cara apa pun, mengindahkan atau tidak mengindahkan perusahaan atau pihak tersebut dalam melaksanakan kewajibannya dan/atau kewajiban perusahaan tersebut.

'Penawaran Tender Sukarela' berarti penawaran yang dilakukan oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham untuk menjual saham yang dimiliki oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela sebesar 2.769.432.000 (dua miliar tujuh ratus enam puluh sembilan ribu empat ratus tiga puluh dua) saham dengan harga yang ditawarkan sebesar-besarnya 40,20% (empat puluh dua desimal nol persen) dari seluruh saham yang dimiliki oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela.

'Pernyataan Penawaran Tender Sukarela' berarti pernyataan yang dibuat oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela yang menyatakan bahwa Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela bersedia menerima Penawaran Tender Sukarela.

'Pernyataan Penawaran Tender Sukarela Menjadi Efektif' berarti pernyataan yang dibuat oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela yang menyatakan bahwa Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela bersedia menerima Penawaran Tender Sukarela.

'Perusahaan Anak' berarti perusahaan yang dianggap perannya dengan atau tanpa aktivitas investasi PIAK yang laporan keuangannya dikonsolidasikan dengan laporan keuangan perusahaan induk sesuai standar internasional yang berlaku dalam laporan keuangan perusahaan induk.

'Perusahaan Efek yang Ditunjuk' berarti PT Indo Premier Sekuritas, berkedudukan di Jakarta Selatan.

'Perusahaan Sasaran' atau 'MMLP' berarti PT Mega Manunggal Property Tbk, suatu perusahaan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, sebagaimana diuraikan dalam Pernyataan Penawaran Tender Sukarela.

'PIB' berarti PT Provident Investasi Bersama Tbk, suatu perusahaan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, sebagaimana diuraikan dalam Pernyataan Penawaran Tender Sukarela.

'Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela' atau 'Perseroan' berarti PT Suwara Arta Mandiri, suatu perusahaan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, sebagaimana diuraikan dalam Pernyataan Penawaran Tender Sukarela.

'POJK No. 3/2021' berarti Peraturan OJK No. 3/POJK/2021 tanggal 22 Februari 2021 tentang Penyelenggaraan Kegiatan di Bidang Pasar Modal.

'POJK No. 54/2015' berarti Peraturan OJK No. 54/POJK/2015 tanggal 29 Desember 2015 tentang Penawaran Tender Sukarela.

'POJK No. 9/2018' berarti Peraturan OJK No. 9/POJK/2018 tanggal 27 Juli 2018 tentang Pengalihan Saham Perusahaan Terbuka.

'PSAK' berarti Peraturan Standar Akuntansi Keuangan.

'Rekening Efek' berarti rekening efek yang dimiliki oleh perusahaan dan/atau dana milik pemegang saham yang diadministrasikan di KSEI, atau Pemegang Rekening, berdasarkan perjanjian pembukaan rekening efek yang ditandatangani oleh perusahaan dan pemegang saham dan perusahaan efek dan/atau bank kustodian.

'Rupiah' atau 'Rp' berarti mata uang yang berlaku secara baik di Negara Republik Indonesia.

'Tanggal Penutupan' berarti tanggal 9 Agustus 2024, merupakan tanggal di mana pembayaran akan dilakukan kepada Pemegang Saham yang telah menyerahkan FPTS yang diisi dan mendapatkan penyetoran.

'UUP2SK' berarti Undang-Undang No. 4 Tahun 2023 tanggal 12 Januari 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan, dalam rangka pelaksanaan Undang-Undang No. 4 Tahun 2023, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia No. 6845.

'WB' berarti Undang-Undang No. 8 Tahun 1995 tanggal 10 November 1995 tentang Pasar Modal, Lembaran Negara Republik Indonesia No. 64 Tahun 1995, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia No. 3608, sebagaimana terakhir diubah dengan UUP2SK.

'UUPM' berarti Undang-Undang No. 8 Tahun 1995 tanggal 10 November 1995 tentang Pasar Modal, Lembaran Negara Republik Indonesia No. 64 Tahun 1995, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia No. 3608, sebagaimana terakhir diubah dengan UUP2SK.

I. PENDAHULUAN

Pernyataan Penawaran Tender Sukarela ini berisi penawaran oleh Perseroan sebagai Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela dan tindakan yang harus dilakukan oleh Pemegang Saham yang bersedia menerima Penawaran Tender Sukarela dan/atau pihak lain yang bersedia membeli saham dari Perseroan, yaitu Rp350 (tiga ratus lima puluh Rupiah) per saham yang akan diterbitkan.

Perseroan merupakan Perusahaan Anak dari PT Provident Investasi Bersama Tbk ("PIB"), suatu perusahaan terbatas yang kegiatan usahanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

Bagi para Pemegang Saham lainnya, Penawaran Tender Sukarela ini merupakan kesempatan untuk merealisasikan keuntungan atau investasi pada Perusahaan Sasaran dengan harga yang lebih tinggi dari harga pasar historis. Harga Penawaran Tender Sukarela adalah sebesar Rp350 (tiga ratus lima puluh Rupiah) per saham (Sumber: Bloomberg), dan 10,95% (sambilan belas koma nol lima persen) di atas harga terakhir per tanggal 30 Mei 2024 (Sumber: Bloomberg).

2. Rencana Terpadu Perusahaan Sasaran PIB melalui Perseroan berkomitmen untuk terus mendukung perkembangan kegiatan usaha Perusahaan Sasaran dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

3. Persyaratan serta kondisi khusus dari Penawaran Tender Sukarela Selain ketentuan dalam POJK No. 54/2015, tidak terdapat persyaratan dan kondisi khusus dari Penawaran Tender Sukarela yang wajib dipenuhi oleh Perseroan maupun Pemegang Saham yang berpartisipasi sehubungan dengan Penawaran Tender Sukarela ini. Selanjutnya, tidak terdapat persyaratan atau persyaratan yang ditetapkan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang wajib dipenuhi oleh Perseroan sehubungan dengan Penawaran Tender Sukarela, selain persyaratan dari Dewan Komisaris Perseroan untuk melakukan penyetoran tambahan pada perusahaan Sasaran, yang telah diterima oleh Perseroan berdasarkan Surat Keputusan Edaran Sebagai Pengganti dari Rapat Dewan Komisaris Perseroan tanggal 31 Mei 2024.

III. TUJUAN PENAWARAN TENDER SUKARELA DAN RENCANA TERHADAP PERUSAHAAN SASARAN

1. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

2. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

3. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

4. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

5. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

6. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

7. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

8. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

9. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

10. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

11. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

12. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

13. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

14. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

15. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

16. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

17. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

18. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

19. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

20. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

21. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

22. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

23. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

24. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

PERBAIKAN DAN/ATAU TAMBAHAN ATAS KETERBUKAAN INFORMASI DALAM RANGKA PERNYATAAN PENAWARAN TENDER SUKARELA ("KETERBUKAAN INFORMASI")

KETERBUKAAN INFORMASI INI MERUPAKAN PERBAIKAN DAN/ATAU TAMBAHAN ATAS KETERBUKAAN INFORMASI YANG TELAH DIPUBLIKASIKAN PADA KORAN HARIAN EKONOMI NERACA DAN HARIAN INTERNATIONAL MEDIA PADA TANGGAL 31 MEI 2024.

Tanggal Pengumuman Pernyataan Penawaran Tender Sukarela: 31 Mei 2024
Pernyataan Penawaran Tender Sukarela Menjadi Efektif: 28 Juni 2024
Masa Penawaran Tender Sukarela: 2 - 31 Juli 2024
Tanggal Penutupan: 2 Agustus 2024
Tanggal Pengembalian Saham yang Tidak Dibeli: 6 Agustus 2024
Tanggal Pembayaran: 9 Agustus 2024

PERNYATAAN PENAWARAN TENDER SUKARELA INI DIBUAT DALAM RANGKA MEMENUHI PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NO. 54/POJK/04/2015 TENTANG PENAWARAN TENDER SUKARELA ("POJK NO. 54/2015")

PT SUWARA ARTA MANDIRI ("PERSEROAN") TELAH MENYERIKAN SEMUA INFORMASI PENTING DAN MATERIAL MENGENAI PERSEROAN DAN SEMUA INFORMASI TERKAIT PT MEGA MANUNGGAL PROPERTY Tbk ("PERUSAHAAN SASARAN") YANG TERSEDIA DI PUBLIK DAN HARUS DIKETAHUI OLEH PUBLIK SEHUBUNGAN DENGAN PENAWARAN TENDER SUKARELA INI SEBAGAIMANA DIATUR DALAM POJK NO. 54/2015 DAN TIDAK ADA FAKTA MATERIAL YANG TIDAK DUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN SEHINGGA MENYERIKAN SEMUA INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM PERNYATAAN PENAWARAN TENDER SUKARELA INI MENJADI TIDAK BENAR ATAU MENYESALKAN DALAM SEMUA HAL YANG MATERIAL.

PERSEROAN BERTANGGUNG JAWAB PENUH ATAS KEBENARAN SEMUA FAKTA MATERIAL, DATA, INFORMASI ATAU LAPORAN YANG DISAMPAIKAN DI DALAM PERNYATAAN PENAWARAN TENDER SUKARELA INI.

PENAWARAN TENDER SUKARELA OLEH:

PROVIDENT INVESTASI BERSAMA

PT Suwara Arta Mandiri

Kegiatan Usaha Utama: Perusahaan holding

Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

Kantor Pusat: Gedung The Convergence Indonesia, Lantai 21, Kawasan Rasuna Epicentrum

Jl. H.R. Rasuna Said, Karet Kuningan, Setiabudi, Jakarta Selatan 12940
Telepon: (021) 2137 9058; Faksimili: (021) 2637 2009
E-mail: investor.relation@provident-investasi.com
Situs web: www.provident-investasi.com

ATAS

Sebanyak-banyaknya sebesar 2.769.432.000 (dua miliar tujuh ratus enam puluh sembilan ribu empat ratus tiga puluh dua) saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham pada Perusahaan Sasaran, yang memiliki nilai sebesar-besarnya 40,20% (empat puluh dua desimal nol persen) dari seluruh saham yang dimiliki oleh Pihak yang Melakukan Penawaran Tender Sukarela, dengan nilai nominal Rp100 (seratus Rupiah) per saham, pada Harga Penawaran Tender Sukarela sebesar Rp350 (tiga ratus lima puluh Rupiah) per saham. Nilai total Penawaran Tender Sukarela sebanyak-banyaknya sebesar Rp969.301.200.000 (sembilan ratus enam puluh sembilan miliar tiga ratus satu juta dua ratus ribu Rupiah).

PERUSAHAAN SASARAN:

MMLP

PT Mega Manunggal Property Tbk

Kegiatan Usaha Utama: Real Estate, Pergudangan dan Penyempunan

Berkedudukan di Jakarta Timur, Indonesia

Kantor Pusat: Gria Intrub, Lantai 2, Intrub Business Park, Jl. Cililitan Besar No. 454, Jakarta Timur 13650

Telepon: (021) 2137 9058; Faksimili: (021) 2637 2009
E-mail: corp\_sec@mmpproperty.com
Situs web: www.mmpproperty.com

PERUSAHAAN EFEK YANG DITUNJUK:

INDOPREMIER

PT Indo Premier Sekuritas

PERUSAHAAN MENYATAKAN BAHWA PERSEROAN MEMILIKI DANA YANG CUKUP UNTUK MENYELESAIKAN PENAWARAN TENDER SUKARELA SEBAGAIMANA DIKUNCIKANNELA SURAT KONFIRMASI KEKUCAPAN DANA TERTANGGAL 31 MEI 2024 YANG DITERBITKAN OLEH PT SUWARA ARTA MANDIRI ("PERSEROAN") DAN/ATAU SURAT PENDAPAT KEKUCAPAN DANA DARI BANK KEPADA OJK DALAM RANGKA PENAWARAN TENDER SUKARELA OLEH PERSEROAN ATAS SAHAM PT MEGA MANUNGGAL PROPERTY Tbk TERTANGGAL 31 MEI 2024 YANG DITERBITKAN OLEH UNITED OVERSEAS BANK LIMITED.

Perbaikan dan/atau Tambahan Informasi atas Keterbukaan Informasi ini diumumkan di Jakarta pada tanggal 1 Juli 2024.

Table with 4 columns: No., Tanggal, Harga Tertinggi (Rp), and Jumlah Saham. It lists various dates from 5/7/2024 to 30/3/2024 and corresponding prices and share counts.

Sumber: Bloomberg. Tabel di atas, harga rata-rata dari harga tertinggi perdagangan harian di BEI selama 90 (sembilan puluh) hari terakhir sebelum tanggal pengumuman Pernyataan Penawaran Tender Sukarela adalah Rp297 (dua ratus sembilan puluh tujuh Rupiah) per saham.

3. Masa Penawaran Tender Sukarela Masa Penawaran Tender Sukarela adalah paling singkat 30 (tiga puluh) Hari yang dimulai 2 (dua) hari kerja setelah Pernyataan Penawaran Tender Sukarela Menjadi Efektif dan dapat diperpanjang paling lama menjadi 90 (sembilan puluh) Hari, kecuali disetujui lain oleh OJK. Masa Penawaran Tender Sukarela akan dimulai tanggal 2 Juli 2024 pada pukul 09.00 WIB dan berakhir tanggal 31 Juli 2024 pada pukul 15.00 WIB.

4. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

5. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

6. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

7. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

8. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

9. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

10. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

11. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

12. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

13. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

14. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

15. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

16. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

17. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di pasar sumber daya alam (rantai nilai batubara, kendaraan listrik dan energi terbarukan), teknologi, media dan telekomunikasi, serta logistik (perdagangan). Perusahaan Sasaran merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan merupakan perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan.

18. Tujuan Penawaran Tender Sukarela Perseroan menawarkan Penawaran Tender Sukarela kepada Pemegang Saham utamanya adalah perusahaan holding yang bergerak di bidang investasi baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Perusahaan Anak yang memiliki strategi investasi dengan fokus utama aset di